

INFORMATION

Behördensitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 18.06.2024

Beitrag Sprachspielgruppe ab 2025

Die Sprachspielgruppe der Stadt Frauenfeld unterstützt fremdsprachige Kinder beim Erlernen der deutschen Sprache und bei der Integration in die Gesellschaft. Dies erleichtert den Start in den Kindergarten und entlastet das Lehrpersonal. Im Rahmen der gemeinsamen Strategie zur frühen Förderung mit der Stadt Frauenfeld hat die Primarschulgemeinde in den vergangenen Jahren die Stadt stets auch finanziell unterstützt. Mit der Einführung des selektiven Obligatoriums der frühen Deutschförderung (kantonale Regelung) kann die Unterstützung durch die Schulgemeinde reduziert werden, da die Kosten für die Kinder, welche das selektive Obligatorium besuchen müssen, vom Kanton übernommen werden. Als Partnerin der Stadt Frauenfeld und aufgrund der jahrelangen Zusammenarbeit erachtet es die Behörde dennoch als angezeigt, auch weiterhin einen Beitrag an die Sprachspielgruppe zu leisten. Die Behörde genehmigte die Budgetierung von CHF 30'000.- ab dem Kalenderjahr 2025 für die Sprachspielgruppe der Stadt Frauenfeld. Der Betrag wird jährlich in der Budgetphase überprüft.

Primarschulbehörde Frauenfeld
18. Juni 2024